

Date: 2nd December 2018

التاريخ : 2 ديسمبر 2018م

After Compliments,

تحية طيبة ، وبعد

Sub: Update on the issuance of Perpetual Bonds

الموضوع : تحديث بشأن إصدار سندات دين دائمة

Further to the shareholders' approval at the extraordinary general meeting on 27 March 2018, the Bank is pleased to announce that:

إلحاقاً إلى موافقة المساهمين من خلال اجتماع الجمعية العامة غير العادية بتاريخ 27 مارس 2018م، يسر البنك الإعلان بأن:

The Capital Market Authority (CMA) has approved the issue of perpetual bonds aggregating to OMR 40 million at an issue price of OMR 1,000 per bond by way of a private placement. The relevant dates for this issue are given below:

الهيئة العامة لسوق المال قد وافقت على إصدار سندات دين دائمة مجمعة بقيمة 40 مليون ريال عماني بسعر إصدار 1000 ريال عماني لكل سند عن طريق الاكتتاب الخاص. وتكون التواريخ ذات الصلة بهذا الإصدار كما هو أدناه:

- Opening Date: 9 December 2018
- Closing Date: 20 December 2018
- Issue Date: 25 December 2018
- Listing Date: 27 December 2018
- Interest Payment Date: Six months from the date of approval of allotment by CMA and every six months thereafter

- تاريخ الافتتاح: 9 ديسمبر 2018
- تاريخ الإغلاق: 20 ديسمبر 2018
- تاريخ الإصدار: 25 ديسمبر 2018
- تاريخ الإدراج: 27 ديسمبر 2018

- تاريخ دفع الفائدة : ستة أشهر من تاريخ الموافقة على التخصيص من قبل الهيئة العامة لسوق المال وكل ستة أشهر بعد ذلك .

Best Regards,

وتقبلوا فائق الاحترام والتقدير ،،

Abdul Hakeem bin Omar Al Ojaili
Chief Executive Officer



عبد الحكيم بن عمر العجيلي
الرئيس التنفيذي

